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Александр ЖурАвлев, 
заместитель председателя 
Законодательного 
Собрания Челябинской 
области, председатель 
комитета 
по социальной политике 
(фракция «Единая Россия»):

День народного единства – празд-
ник сравнительно молодой, но, тем 
не менее, с каждым годом он все 

активнее входит в жизнь нашего обще-
ства. Все большее количество россиян 

принимают решение отметить его народными гуляниями, участием 
в торжественных мероприятиях.

Этот праздник – как символ того, что мы, россияне, готовы объ-
единиться, когда нашей стране что-то угрожает. Наше государство 
многонациональное, но когда необходимо единство, все люди, вне 
зависимости от своей национальности, религии, возраста, социаль-
ного статуса, объединяются ради сохранения своего Отечества. 
А потому этот праздник несет в себе глубокий смысл, он очень 
символичен.

день народного единства

владимир Мякуш, председатель 
Законодательного Собрания Челябинской 
области (фракция «Единая Россия»):

День народного единства – один из главных праздников нашей 
страны. События 1612 года стали началом развития российской 
государственности. Неоднократно россияне доказывали, что 

сила российского народа кроется в нашем единстве. И подтверждений 
тому много: изгнание польских интервентов с территории нашей стра-
ны, Отечественная война 1812 года, Великая Отечественная война 
и т. д. И в наши дни страна находится в сложной ситуации. Но 
несмотря ни на что, российский народ един, и в этом единении 
наша главная сила. 

Начало. Продолжение на стр. 2.

Праздничным митингом, исторической реконструкцией и народными 
гуляниями Южный урал отметил один из самых значимых для страны 
Праздников – день народного единства. в Южноуральской столице традиционно 
основные торжественные мероПриятия Прошли на главной Пешеходной улице. 
По официальным данным 4 ноября на кировке собралось не менее трех тысяч 
человек. с Праздником челябинцев и гостей города Поздравили Первые лица 
области: глава региона борис дубровский, Председатель законодательного 
собрания челябинской области владимир мякуш (фракция «единая россия»).

4 ноября Южный Урал со всей страной отметил большой 
госУдарственный праздник – день народного единства
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Окончание. Начало на стр. 1

4 ноября

П
раздничная программа нача-
лась ровно в полдень, однако 
задолго до этого времени на 

Кировке было многолюдно. Горожане 
и гости южноуральской столицы по-
здравляли друг друга с праздником, 
с большим интересом наблюдали за 
происходящим на сцене возле Глав-
почтамта праздничным концертом, 
особое любопытство у пришедших на 
праздник вызвала историческая ре-
конструкция событий 1612 года.

Добавим, что тут же на Кировке 
каждый желающий мог сфотогра-
фироваться на память в специально 
работающих фотобудках, а также по-
пробовать полевую кашу и согреться 
горячим чаем.

– День народного единства – празд-
ник, который был установлен в России 
в память об окончании Cмутного вре-
мени, когда народ сплотился в борьбе 
за независимость и отстоял свободу 
своей Родины, – обратился со сцены 
к гостям торжества председатель об-
ластного парламента Владимир Мя-
куш. – Во все времена Россия побежда-
ла и преодолевала трудности, потому 
что ее граждане были объединены вы-
сокими общенациональными целями. 
И сегодня, как и несколько столетий 
назад, россияне сообща готовы ре-
шать задачи, стоящие перед страной 
и регионом, проявлять солидарность 
и взаимовыручку для нашего общего 
благополучия.

Поздравил с Днем народного един-
ства горожан и глава региона Борис 
Дубровский, который отметил, что че-
тыре века назад был положен конец 
смуте, дан отпор завоевателям.

– Россия обрела свою государствен-
ность, духовную и нравственную силу 
сплочения ради будущего, – сказал 
Борис Дубровский. – Это великое на-
следие героических дней мы сберегли 
за 400 лет. Сохраним его и впредь. В 
нынешних условиях День народного 
единства обретает особенный смысл. 
Россия испытывает колоссальное дав-
ление извне, развязана война санкций, 
ведется информационная атака. Цель 
этих действий – ввергнуть страну в 
хаос и беззаконие. Но наши противни-
ки забыли уроки истории. Все попытки 
покорить Россию были обречены на 
провал. Мы сильны своим единством, 
любовью к своему Отечеству, уваже-
нием друг к другу, каких бы кровей 
мы ни были. Многонациональный Юж-
ный Урал – яркий тому пример. Здесь 
ковалась Великая Победа, создавался 
ядерный щит России. И сегодня наша 
область в числе ведущих регионов 
страны. Горжусь тем, что родился и 
живу на Южном Урале. Горжусь сво-
ими земляками, которые способны 
вершить великие дела. И конечно, 
верю в достойное будущее России и 
желаю всем вам мира, благополучия, 
успехов и счастья.

Участие в торжественном митинге-
концерте на Кировке также приняли 

южноуральские парламентарии Анато-
лий Брагин, Константин Захаров, Алек-
сандр Журавлев, Марина Поддубная, 
Олег Голиков, Александр Мотовилов, 
Константин Толкачев, Николай Янов и 
другие.

Напомним, государственным 
праздником День народного единства 
был объявлен указом российского пре-
зидента в 2005 году. С тех пор ежегодно 
страна вспоминает исторические собы-
тия 1612 года, когда благодаря объеди-
нению с территории государства были 
изгнаны иноземные захватчики.

константин ЗАхАров, заместитель 
председателя Законодательного Собрания 

Челябинской области, председатель комитета 
по экономической политике 

и предпринимательству (фракция «Единая Россия»):
Думаю, не только для меня, но и для всех, кто любит страну, знает ее 
историю, культуру, кто занимается воспитанием детей, чтит память 
старших поколений, этот день символизирует становление российского 

общества, страны. Этот праздник – напоминание о том, что мы должны от-
дать дань уважения нашим предкам, которые сохранили для нас великую 
Россию. То же самое мы должны сделать для своих потомков. Уверен, 
невзирая ни на какие невзгоды, мы все преодолеем и вместе сможем 
сохранить страну, сделать ее по-настоящему великой.

олег Голиков, депутат Законодательного 
Собрания Челябинской области, председатель 

комитета по строительной политике 
и жилищно-коммунальному хозяйству 

(фракция «Единая Россия»): 
Это один из основных праздников для жителей Челябинской 
области, страны в целом. Мы все учили историю, знаем, что 
много сотен лет назад наши предки, объединившись, сумели 

положить начало созданию единого сильного государства. Сегодня 
мы продолжаем эти традиции. И каждый раз, когда случается что-то 
плохое, россияне доказывают, что они могут сплотиться и вместе 
справиться с любым горем, победить любого врага. Каждый из 
нас должен помнить, что когда мы едины, мы сильны.

день народного единства

Ирина Яббарова. Фото Дмитрия Куткина

константин ТолкАчев, 
депутат Законодательного 

Собрания Челябинской области 
(фракция «Единая Россия»):

История этого праздника хорошо знакома 
всем, наверное, поэтому он так близок душе 
россиян. Считаю, что он полностью соответ-

ствует своему названию, ведь уже много лет вся 
страна отмечает его народными гуляниями, вспо-
миная события, которые произошли несколько 
столетий назад. И сегодня, как в 1612 году, рос-
сияне объединяются во имя своего Отечества.

Государственным праздником День 
народного единства был объявлен указом 

Президента России в 2005 году

Анатолий БрАГин, 
заместитель председателя 

Законодательного Собрания 
Челябинской области, 

председатель комитета 
по законодательству, 

государственному 
строительству и местному 

самоуправлению 
(фракция «Единая Россия»): 

События 1612 года – историческая веха в 
судьбе нашей страны, а потому День народ-
ного единства крайне значим. Конечно, отношение к этому празднику 

у людей разное, но я считаю, что он символизирует государственность 
России, ее независимость, самое главное – он действительно объеди-
няет народ.

Особое любопытство у пришедших на праздник вызвала 
историческая реконструкция событий 1612 года
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Н
а Южном Урале 
празднование Дня 
народного единства 

особенно актуально, ведь наш 
регион – один из самых многона-
циональных: более 130 народностей 
проживает в Челябинской области.

Несмотря на то что День народного 
единства – праздник относительно мо-
лодой, в его праздновании уже сложи-
лись добрые традиции. Так, ежегодно 
накануне 4 ноября в Законодательном 
Собрании Челябинской области про-
ходит прием руководителей нацио-
нально-культурных центров, диаспор 
и конфессий.

Не стал исключением и этот год. 
Накануне празднования Дня народно-
го единства на торжественный прием 
председателя областного парламента 
Владимира Мякуша (фракция «Единая 
Россия») были приглашены руководи-
тели 33 национально-культурных цен-
тров, работающих на Южном Урале. 

Поздравляя участников торжества 
с праздником, руководитель депутат-
ского корпуса отметил, что День на-
родного единства – праздник патри-
отизма, взаимопомощи и единения 
российского народа. Он занимает осо-
бое место среди всех государственных 
праздников современной России. Ведь 
он учрежден в память о событиях 1612 
года, когда русский народ сумел спасти 
Отечество от иностранных захватчиков.

– В Челябинской области на сегод-
няшний день проживет более 130 на-
родностей и все мы живем в мире и 
согласии, как единая большая дружная 
семья, – заметил Владимир Мякуш. – 
В нашей области общение между пред-
ставителями всех национальностей 
строится на теплых, дружеских отно-
шениях, поддержке и взаимовыручке. 
И в этом немалая заслуга руководите-
лей национально-культурных центров. 
Вы поддерживаете традиции своих 
народов, заложенные вашими пред-
ками сотни лет назад, способствуете 
единению и сплочению народов. Часто, 
произнося слова о том, что именно в 
единстве наша сила, мы не задумы-
ваемся над их глубиной, но именно 
это понимание помогает нам пре-
одолевать все трудности. Уверен, что 
и впредь вместе мы сможем справить-
ся с любыми неприятностями, ведь в 
каждой семье бывают сложности, но 
если есть взаимопонимание, уважение, 
взаимовыручка, чувство долга, беды 
получается пережить легче, ведь они 
делятся на всех, а счастье и радость – 
приумножаются. Я благодарю каждого 
из вас за ваши попытки по укреплению 
дружбы между народностями, за раз-
витие культуры и традиций. От всего 
сердца поздравляю с праздником и 

желаю здоровья, мира, благополучия, 
уверенности в завтрашнем дне.

К добрым словам руководителя 
депутатского корпуса присоединились 
присутствующие на торжестве парла-
ментарии – председатель комитета 
по молодежной политике, культуре и 
спорту Михаил Видгоф (фракция «Еди-
ная Россия») и депутат Игорь Егоров 
(фракция КПРФ). 

В рамках торжества Владимир Мя-
куш вручил благодарственные письма 
Законодательного Собрания Челябин-
ской области десяти представителям 
национально-культурных центров, 
внесшим большой вклад в развитие 
культуры Челябинской области, в со-
хранение национального единства.

По словам председателя Курултая 
башкир города Челябинска Сахрагуль 
Гатауллиной, благодарность, получен-
ная из рук руководителя депутатского 
корпуса Южного Урала, – как доказа-

тельство значимости и важности той 
работы, которую проводят руководите-
ли национальных конфессий и диаспор.

– Эта награда вдохновляет на боль-
шие свершения, – призналась лидер 
национального объединения башкир, 

– стимулирует работать еще продук-
тивнее. 

Курултаем башкир города Че-
лябинска Сахрагуль Гатауллина 
руководит уже 13 лет. Культурный 
центр принимает активное участие 
во всех национальных праздниках 
и мероприятиях, большое внимание 
уделяется работе с молодежью. По 
ее словам, именно сознательность, 
уважение к культуре и традициям 
всех народов, воспитание любви к 
своей родине с малых лет – все это 
помогает Южному Уралу сохранять 
национальный мир.

Добавим, что в рамках праздника 
в стенах областного парламента также 

состоялась красочная выставка, на 
которой были представлены наци-
ональные костюмы, литература и 
предметы быта.

в нашей стране отмечается 
немало государственных 
Праздников, которые 
демонстрируЮт Патриотизм 
россиян, их силу духа. но есть 
Праздник, который особенно 
выделяется на общем фоне 
государственных торжеств, – 
день народного единства. 
Праздник, Почитаемый 
Представителями всех 
национальностей 
и народностей, ПроживаЮщих 
на территории страны, 
объединяЮщий Под одним 
словом «россияне».

владимир Мякуш, председатель Законодательного 
Собрания Челябинской области (фракция «Единая 
Россия»):

Прием руководителей национально-культурных центров накануне празд-
нования Дня народного единства давно стал традицией. Этот праздник для 
каждого жителя Южного Урала – как доказательство нашей сплоченности, 

понимания друг друга. На сегодняшний день органы государственный власти 
работают в тесном диалоге с представителями национально-культурных центров, 
ведь только общими усилиями мы сможем решить все проблемы, сохранить 
единение и согласие. А это в свою очередь способствует стабильной социаль-
но-экономической обстановке в регионе, развитию экономики.

прием в законодательном собрании

никодим, митрополит 
Челябинский и Миасский:

Для нас важны те праздники, ко-
торые собирают семью вместе. Их 
не так много. Но День народного 

единства занимает особое место, ведь 
у этого праздника исторические корни. 
В далеком 1612 году на защиту Отече-
ства встали простые люди, не умеющие 
воевать, но они сумели, объединив-
шись, изгнать иноземных захватчи-
ков и спасти страну. И память об этом 
хранится уже несколько столетий. Для 
сегодняшних поколений это завет 

– заботиться о Родине, любить и 
беречь ее.

Ирина Яббарова. Фото Людмилы Потаповой
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вячеслав Жилин, глава Златоустовского городского округа:
Проект «Российская оружейная академия» мы защищали при утверждении программы развития моно-
профильного города на уровне Сколково. Данная программа была представлена губернатору Челябин-
ской области Борису Александровичу Дубровскому. Главная задача проекта состоит в возрождении тра-

диций, заложенных нашими отцами и дедами. Мы изучили практику европейских городов, где при наличии 
таких же компетенций существуют музеи клинкового оружия, и считаем, что наш проект способен стать 
международной визитной карточкой Челябинской области. Он станет площадкой практики, примера и 
опыта для тех, кто сегодня готов изучать и продолжать дело, доставшееся нам от наших предков.

владимир Мякуш, председатель Законодательного Собрания Челябинской 
области (фракция «Единая Россия»):

В рамках рабочего визита в Златоуст центральными стали вопросы улучшения медицинского обслужива-
ния жителей, а именно необходимость проведения капитального ремонта в кардиологическом диспансере 
городской больницы № 3. В свое время мы провели рабочее совещание, определив пути решения пробле-

мы. Соответствующее обращение было направлено в адрес губернатора Челябинской области Бориса Дубровско-
го, чьим распоряжением были выделены средства на разработку проектно-сметной документации. Сегодня мы 
также обсудили возможность уменьшения сроков проведения самого капитального ремонта. Думаю, что Борис 
Александрович поддержит предложение, и средства на проведение ремонта в кардиологическом отделении бу-
дут изысканы. В свою очередь исполнение решений, которые приняты на сегодняшнем оперативном совещании, 
проконтролируют депутаты Законодательного Собрания. Уверен, что уже в ближайшее время жители Златоуста 
почувствуют улучшение медицинского обслуживания.

Златоуст знаменит своими изделиями не только в России, но и за рубежом, а Челябинская область гордится тем, что 
бренд региона – это уральская гравюра, златоустовское оружие. Сегодня задачи по развитию художественных промыс-
лов необходимо решать как на городском, так и на региональном уровне. Я рекомендовал главе города создать рабочую 
группу, в состав которой должны войти все заинтересованные в этом представители. Нужно также провести кру-
глый стол, в рамках которого собрать и учесть все предложения. Надеюсь, это придаст новый импульс развитию 
народных художественных промыслов.

душа и сердце златоуста 

Златоустовскому 
арсеналу быть?

Совещание, посвященное развитию на-
родных художественных промыслов в Че-
лябинской области, председатель 
Законодательного Собрания про-
вел на площадке Златоустовской 
оружейной фабрики, при участии 
представителей местной исполнитель-
ной власти, музейных сотрудников, 
членов творческого союза «Гильдия 
мастеров-оружейников».

У златоустовцев планов громадье, 
и главный из них – проект многофунк-
ционального центра оружейного мастер-
ства «Российская оружейная академия». 
Центр должен разместиться в двух зда-
ниях архитектурного ансамбля завод-
ской площади ХIХ века – в Арсенале и на 
базе цеха № 19, одного из старейших златоу-
стовских цехов. Здесь будут функционировать 
несколько самостоятельных направлений: 

образовательный учебно-производственный 
центр «Школа оружейника», индустриальный 
парк «Златоустовская оружейная фабрика», 
полный цикл металлургического производства 

«Златоустовская железоделательная 
фабрика», дизайн-студия ножа 
«Златоуст. XXI век» и другие.

Проект входит в финальную 
стадию – дело дошло до эксперти-
зы. И теперь необходимо понимать, 

какие источники финансирова-
ния могут наполнить жизнью 
проект, который способен стать 

международной визитной карточ-
кой Южного Урала.

Председатель Законодательно-
го Собрания позитивно оценил планы 
златоустовцев, поддержав масштабный 
культурный проект, а для консолида-

ции усилий рекомендовал создать рабочую 
группу, в которую вошли бы все, кто заинтере-
сован в успехе, - от органов исполнительной 
власти до бизнес-сообщества.

На совещании, посвященном развитию народных 
художественных промыслов в Челябинской области

кардиология – 
в Зоне доступа

Как выполняются поручения по ремон-
ту кардиологического отделения, которые 
были даны на предыдущем совещании, 
проходившем под руководством предсе-
дателя Законодательного Собрания?

Напомним, в конце прошлого года все 
кардиологические отделения в Златоусте 
были объединены и открыт кардиологи-
ческий диспансер, в котором оказывается 
помощь людям с заболеваниями сердца. 
Второй этаж здания был отремонтирован, 
а вот первый этаж, где планируется раз-
местить кабинеты врачей, процедурные и 
профилактические кабинеты, требует про-
ведения работ. После обращения спикера 
южноуральского парламента Владимира 
Мякуша распоряжением главы региона 
Борисом Дубровским из областного бюд-
жета были выделены деньги на разработ-
ку проектно-сметной документации. Торги 
состоялись, однако сама ПСД будет готова 
только в начале декабря.

– Срок выполнения работ по разработ-
ке документации составляет 40 дней. Срок 
проведения государственной экспертизы – 

от 30 до 60 календарных дней, – доложил 
главврач городской больницы № 3 Андрей 
Карпов. – Максимальный срок получе-
ния заключения экспертизы – 28 февраля 
2019 года. Точная стоимость капитального 
ремонта станет известна после получения 
положительного заключения экспертизы.

Все это указывает на то, что в област-
ном бюджете на 2019 год средства на ре-
монт не будут предусмотрены.

– Рекомендуем принять меры по сокра-
щению сроков разработки документации, 

– подчеркнул Владимир Мякуш. – Ставим 
задачу начать ремонт кардиологическо-
го диспансера в начале следующего года, 
при условии, что средства на капремонт 
будут заложены в региональном бюджете. 
Проконтролируют течение процесса глава 
города Вячеслав Жилин и наш коллега, де-
путат Законодательного Собрания Татьяна 
Кузнецова, которая и стала инициатором 
этой работы. Благодаря ее активности во-
прос продвигается к своему логическому 
завершению. 

После совещания Владимир Мякуш 
отправился на сам объект, оценив состоя-
ние кардиологического диспансера город-
ской больницы № 3.

Татьяна шАдринА, директор Златоустовского городского 
краеведческого музея:

Концепция проекта «Российская оружейная академия» разработана му-
зейными работниками. Но сам проект, конечно, реализуется многими 
участниками. И это не только музейное наполнение, здесь решается 

масса вопросов по строительству. В частности, разработана проектно-смет-
ная документация на подведение инженерных сетей к зданиям. Эффект от 
реализации проекта должен быть колоссальным. Во-первых, это привлечет 
туристов, которые увидят полный цикл производства златоустовского оружия. 
Посетители будут начинать с музея, а затем, пройдя дальше, смогут сами по-
бывать в роли оружейника, кузнеца, металлурга. Кроме того, в рамках 
проекта будем решать задачу разработки новых марок стали, внедрения 
инновационных технологий. 

Татьяна куЗнецовА, заведующая кардиологическим 
отделением ГБУЗ «Городская больница № 3» города 
Златоуста, депутат Законодательного Собрания 
Челябинской области (фракция «Единая Россия»):

В настоящее время через наше отделение в месяц проходит до полутора тысяч 
только амбулаторных пациентов. После ремонта, во-первых, увеличатся диа-
гностические возможности, повысится доступность кардиологической помощи. 

Во-вторых, не исключено появление дополнительных специалистов. Это по-
зволит сосредоточить в одном месте всех кардиологических больных, создать 
непрерывный цикл лечения, восстановления и реабилитации. 

встреча с ветеранами
Перед началом совещания Владимир 

Мякуш встретился со златоустовскими 
ветеранами. Во время чаепития Влади-
мир Викторович рассказал, что приехал 
по рабочим вопросам, и, прежде всего, 
это касается улучшения медицинского 
обслуживания.

– Рассматриваем возможность 
проведения ремонта в кардиологиче-
ском диспансере городской больницы 
№ 3, – пояснил спикер южноуральского 
парламента. – Ранее распоряжением 
губернатора Бориса Александровича Ду-
бровского были выделены средства на 
разработку проектно-сметной докумен-
тации. Ремонт обязательно нужно прове-
сти, чтобы златоустовцы не нуждались в 
учреждениях здравоохранения. Второй 
вопрос связан с традиционными для ва-
шего города народными промыслами.

В свою очередь председатель город-
ского совета ветеранов Людмила Ветош-
кина поблагодарила председателя Зако-

нодательного Собрания за внимание к 
людям старшего поколения.

– Здесь как раз находятся лауреаты 
премии областного парламента «Обще-
ственное признание», – заметила Люд-
мила Ивановна. – Очень приятно нашим 
ветеранам, что существует такая премия.

– Это стимул, чтобы еще активнее 
участвовать в общественной жизни, – 
подчеркнул Владимир Мякуш.

К слову, об активности. Присутство-
вавший на встрече советник главы горо-
да, герой Российской Федерации Сергей 
Зяблов подал спикеру областного парла-
мента исключительно спортивную идею:

– Если бы команда депутатов Зако-
нодательного Собрания по хоккею на 
валенках сыграла в Златоусте товари-
щеский матч с командой наших местных 
депутатов, было бы интересно.

На что Владимир Мякуш, капитан 
команды, ни разу не уступившей на еже-
годном областном турнире, улыбнулся:

– Вызов принят. В декабре. В Златоусте.

если душа этого города с блеском отражена в изделиях его мастеров, оружейников и граверов, 
то сердце, как бы Прозаично ни звучало, - кардиологическое отделение больницы. и сегодня это 
«сердце» нуждается в обновлении. как, собственно, и «душа», та, что обязана трудиться, ищет 
Пути для развития. накануне с рабочим визитом в златоусте Побывал Председатель 
законодательного собрания владимир мякуш (фракция «единая россия»), уделив особое 
внимание воПросам Поддержки народных художественных Промыслов и качеству 
медицинского обслуживания населения.  

Александр Патритеев. Фото Дмитрия Куткина
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Н
апомним, объем дорожного 
фонда на этот год составляет 
13 миллиардов 442,3 мил-

лиона рублей. Денежные средства 
направлялись на содержание регио-
нальных дорог, строительство, рекон-
струкцию, капитальный ремонт и ре-
монт. Кроме того, было предусмотрено 
субсидирование местным бюджетом 
на капремонт, ремонт и содержание 
муниципальных дорог.

В этом году в зоне особого внима-
ния дорожников было строительство 
автомобильной дороги Аргаяш – Кулу-
ево – Марксист – Альмеева, Пискло-
во – Кораблево, Копытово – граница 
Курганской области, а также строи-
тельство автомобильной дороги Кара-
баново – автодорога М36 Челябинск 

– Троицк до границы с Республикой 
Казахстан. Также активно дорожники 
занимались реконструкцией автодо-
рог Дробышево – Метличье, Дробы-
шево – Суналы – Неверово, Мирный 

– Булатово – Восточный.
Под строительство и реконструк-

цию попал и ряд объектов сельской 
местности. Так, была реконструирова-
на дорога Родники – Полесье, постро-
ен участок дороги Озерный – авто-
дорога Южноуральск – Магнитогорск, 
Комсомольское – автодорога Южно-
уральск – Магнитогорск, подъезд к 
поселку Октябрьскому Кусинского му-
ниципального района и многие другие.

Как обратил внимание депутатов 
начальник управления дорожного хо-
зяйства областного миндора Алексей 
Нечаев, за этот год в общей сложности 
запланировано построить и рекон-
струировать 78,98 км автомобильных 
дорог общего пользования: чуть более 
70 км областных и 8,8 км местных до-
рог. Под капитальный ремонт и ремонт 
в текущем году попало 118,2 км дорог 
общего пользования: 63,49 км област-
ных и 54,7 км местных. Беспрецедент-
ные масштабы по ремонту дорожного 
покрытия на этот год запланированы 

и в южноуральской столице – 809 118 
квадратных метров.

Масштабы дорожных работ в 
этом году парламентариев впечатли-
ли, однако без ложки дегтя все же не 
обошлось. В ходе обсуждения темы 
председатель комитета по строитель-
ной политике и жилищно-коммуналь-
ному хозяйству Олег Голиков (фракция 
«Единая Россия») обратил внимание 
на огромное количество жалоб со сто-
роны челябинцев по поводу выруб-
ки уже уложенного асфальта вокруг 
колодезных люков на центральных 
улицах Челябинска. В результате чего 
создается аварийная ситуация. Среди 
городских автолюбителей уже есть и 
пострадавшие, которые в большом 
потоке и на скорости не успели среа-
гировать на яму вокруг ливневой ка-
нализации. Результат – испуганный и 
растерянный водитель, покалеченный 
автомобиль.

Замечание руководителя комитета 
поддержал первый заместитель пред-
седателя регионального парламента 
Юрий Карликанов (фракция «Единая 
Россия»), который обратил внимание 
на нарушение дорожниками техноло-
гического процесса.

– По технологии ремонта дороги 

сначала поднимаются на необходи-
мый уровень колодезные люки, а 
затем идет укладка асфальтобетона, 

– заметил Юрий Карликанов. – Но в 
этом году все сделано с точностью 
до наоборот: сначала заасфальти-
ровали, а потом стали вырубать 
пространство вокруг канализаци-
онных люков, чтобы их выровнять. 
В результате нарушена технология, 
внутрь дорожного полотна попада-
ет влага, а это уже сказывается на 
качестве дороги. Такое дорожное 

полотно не будет служить долго.
Алексей Нечаев согласился с тем, 

что претензии депутатов обоснованны. 
Более того, этой проблемой озабочен 
глава города Евгений Тефтелев, а так-
же его заместитель по дорожному хо-
зяйству Владимир Алейников.

– Наше ведомство требует от всех 
служб выполнять ремонт дорог по тех-
нологии, но повлиять на них возмож-
ности у нас нет, – прокомментировал 
Алексей Нечаев. – При выполнении 
работ на всех дорожных участках были 

синхронизированы планы с комму-
нальными службами, которые обяза-
ны выносить канализационные люки 
на должный уровень. В рамках до-
рожного ремонта подрядчик не имеет 
права выполнять эти работы, посколь-
ку это будет расцениваться как нецеле-
вое расходование денежных средств.

Ряд замечаний по дорожному 
строительству в южноуральской сто-
лице озвучил координатор проекта 
«Народный контроль» в Челябинской 
области Вадим Воробей. 

– Все озвученные претензии не пу-
стая критика, – акцентировал внима-
ние депутат, председатель комитета 
по строительной политике и ЖКХ Олег 
Голиков. – Они обоснованны, и по 
каждому из замечаний необходимо 
принимать конкретные решения, что-
бы ситуация не повторялась.

Подводя итоги обсуждения, Олег 
Голиков обратился к парламентариям 
с просьбой взять на личный контроль 
все дорожные объекты в своих из-
бирательных округах, при необходи-
мости в составе приемной комиссии 
выезжать на сдачу построенной или 
отремонтированной дороги, в тесной 
связке работать с министерством до-
рожного хозяйства и транспорта Челя-
бинской области.

деПутаты областного Парламента дали оценку дорожным работам 
за девять месяцев текущего года. Промежуточные результаты 
дорожных работ были Проанализированы на недавнем заседании 
комитета По строительной Политике и жилищно-коммунальному 
хозяйству.

олег Голиков, депутат 
Законодательного Собрания 

Челябинской области, 
председатель комитета 

по строительной политике 
и жилищно-коммунальному 

хозяйству (фракция «Единая 
Россия»):

Депутаты областного парламента и губерна-
тор понимают значимость дорожного стро-
ительства и ремонта для развития региона. 

На эти цели направляется очень солидное финан-
сирование из областного и федерального бюджетов. А значит, необходим жесткий 
контроль за расходованием этих средств, за ходом и качеством дорожного строи-
тельства. И не последнюю роль здесь должны сыграть депутаты, задача ко-
торых также участвовать в контрольных мероприятиях, выездах на объекты. 
Это позволит на месте оценивать результат работы дорожных служб.

78,98 км дорог общего 
пользования по итогам этого 
года будет построено 
и реконструировано.

на 118,2 км дорог 
общего пользования 
запланировано провести 
капитальный ремонт 
и ремонт.

809 118 кв. м
 – объем дорожного ремонта 
в городе Челябинске в этом 
году. 

депутаты контролируют дорожные работы

13 млрд 442,3 млн рублей – 
объем дорожного фонда на 2018 год;

8 млрд 978 млн рублей 
средств дорожного фонда освоено 
за прошедшие девять месяцев 
текущего года.

Ирина Яббарова. Фото Дмитрия Куткина

К
ак прокомментировал пред-
седатель Законодательного Со-
брания Челябинской области 

Владимир Мякуш (фракция «Единая 
Россия»), на решение социальных во-
просов в следующем году запланиро-
вано порядка 120 миллиардов рублей.

– В следующем году будут сохра-
нены все региональные льготы для 
южноуральцев, особенно это касается 
категории предпенсионного возраста, 
то есть женщин 55 лет и мужчин 60 лет, 

– обратил внимание руководитель депу-
татского корпуса Южного Урала. – Так-
же запланированы средства на охрану 
окружающей среды и решение наибо-
лее значимых коммунальных проблем. 

Помимо этого, планируется расши-
рение программы «Реальные дела», ко-
торая реализуется в области уже не пер-
вый год. По словам Владимира Мякуша, 
эта программа уже зарекомендовала 
себя с лучшей стороны и доказала свою 
эффективность, поскольку благодаря ее 
реализации многие населенные пункты 
области заметно преобразились. 

Добавим, что проект бюджета 
сформирован в программном форма-
те. Это значит, что в следующем году 
будет реализовано 37 государственных 
программ Челябинской области. Они 
касаются самых важных и социально 
значимых направлений. 

Также отдельной статьей расходов 

запланированы средства на подготов-
ку к саммитам ШОС и БРИКС, которые 
пройдут в Челябинской области в 2020 
году.

Что касается параметров проекта 
бюджета на 2019 год, то по доходам 
он будет составлять 166,5 миллиарда 
рублей, по расходам – 171,5 миллиарда 
рублей. Если говорить о дефиците, то он 
составит всего пять миллиардов рублей. 
Для сравнения, в проекте бюджета 
2018 года дефицит составлял более 10 
миллиардов рублей.

– На мой взгляд, в про-
екте бюджета на следую-
щий год пре-дусмотрено 
все необходимое финанси-
рование для стабильного раз-
вития нашего региона, – ре-
зюмировал Владимир Мякуш.

Теперь парламентарии 
должны будут рассмотреть про-
ект бюджета на всех комитетах, 

обсудить его основные параметры, 
провести публичные слушания, и 
лишь затем законопроект будет вы-
несен на рассмотрение депу-
татского корпуса в первом 
чтении.

1 ноября Правительство челябинской области внесло на рассмотрение 
Южноуральских Парламентариев Проект бЮджета на 2019 год 
и ПоследуЮщий Период 2020 и 2021 годов. традиционно главный 
финансовый документ области носит социально ориентированный 
характер; более 70 Процентов расходов заПланировано на социальные 
нужды региона.

проект бюджета на следующий год традиционно 
социально ориентированный
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В 
первых числах ноября Че-
лябинск принимал гостей из 
Москвы, Нижнего Новгорода, 

Екатеринбурга, Самары и других горо-
дов. Среди делегатов – руководители 
представительных органов власти, пар-
ламентарии.

Активное участие в крупном меро-
приятии принимали депутаты Государ-
ственной Думы Анатолий Литовченко, 
Алексей Диденко, председатель Зако-
нодательного Собрания Челябинской 
области Владимир Мякуш (фракция 
«Единая Россия»), а также южноураль-
ские парламентарии Анатолий Брагин 
(фракция «Единая Россия»), Ольга Му-
хометьярова (фракция «Справедливая 
Россия»), Алексей Беседин (фракция 
ЛДПР).

в диалоге с жителями
Напомним, четыре года назад в 

Челябинске прошла реформа МСУ, в 
результате которой город был наделен 
статусом городского округа с внутриго-
родским делением, а каждый из семи 
районов города стал муниципальным 
образованием. В каждом районе были 
созданы Советы депутатов, кандидаты 
в депутаты были избраны на прямых 
выборах по одномандатным округам. 
От каждого района в Челябинскую го-
родскую думу было решено делегиро-
вать по семь районных парламента-
риев.

Кстати, одним из инициаторов и 
идейных вдохновителей реформы МСУ 
стал руководитель депутатского кор-
пуса Южного Урала Владимир Мякуш, 

большую поддержку в этом вопросе 
оказал Совет законодателей.

– Кроме того, варианты реформиро-
вания широко обсуждались с жителями 
города, – рассказал Владимир Мякуш. 

– После тщательной проработки проект 
закона был принят на Законодатель-
ном Собрании при поддержке депута-
тов Гордумы. За прошедшие четыре 
года практика реализации закона 
подтвердила правильность решения. 
Нам удалось выполнить поставленную 
президентом страны задачу – макси-
мально приблизить власть к населе-
нию, создав в каждом районе само-
стоятельные органы местного само-
управления, отвечающие за решение 
вопросов местного значения района. 
Кроме того, ведь теперь почти каждый 
житель города получил возможность 
выдвинуть свою кандидатуру на пост 
депутата районного Совета. А это значит, 
что избираться могут граждане, хорошо 
знающие проблемы своего избиратель-
ного округа. Конечно, многие вопросы 
еще требуют доработки. Так, есть недо-
статок финансирования в реализации 
переданных с городского на районный 
уровень полномочий. И этот вопрос 
требует дополнительной проработки, 
ведь районам приходится решать во-
просы жизнеобеспечения своих граж-
дан. Более того, для нас сейчас важно 

сделать все, чтобы усилить авторитет 
районных структур. Но все-таки Челя-
бинск не случайно стал площадкой для 
проведения подобного круглого стола, 
ведь практика, наработанная муници-
палитетом в этом направлении, может 
быть полезна городам-миллионникам, 
где есть районное деление, а значит 
и возможность создать эффективные 
районные органы власти. 

Приветствуя участников круглого 
стола, его модератор – председатель 
комитета Государственной Думы по 
федеративному устройству и вопросам 
местного самоуправления Алексей Ди-
денко заметил, что задача меропри-
ятия – не только обсудить все поло-
жительные и отрицательные стороны 
реформирования, но и проанализиро-
вать законодательную базу с целью ее 
усовершенствования.

статус района
На то, что проведенная реформа 

полностью изменила всю систему орга-
нов местной власти обратил внимание 
председатель Челябинской городской 
думы Станислав Мошаров. Как отметил 
глава городского депутатского корпуса, 
районы приобрели совершенно иной 
статус:

– Конечно, нам пришлось с нуля 

создавать всю законодательную базу, 
– прокомментировал Станислав Моша-
ров. – Но большую поддержку нам в 
этом оказал комитет по федеративному 
устройству и вопросам местного само-
управления Государственной Думы. 
Спустя четыре года мы можем подве-
сти предварительные итоги реформи-
рования, проанализировать, насколько 
новая система оправдала наши ожи-
дания, какие были успехи и трудности 
в ходе работы. Но как бы там ни было, 
у жителей города появилась реальная 
возможность принимать активное уча-
стие в решении важнейших вопросов 
местного значения, а у власти – эф-
фективнее реализовывать свои полно-
мочия.

С мнением председателя Челябин-
ской городской думы согласился гла-
ва южноуральской столицы Евгений 
Тефтелев, который обратил внимание, 
что благодаря реформированию сло-
жились работоспособные районные Со-
веты депутатов, а состав Гордумы стал 
более сбалансированным.

В рамках большого мероприятия 
состоялись заседания двух секций, на 
которых обсуждались вопросы форми-
рования и распределения бюджетов, а 
также законодательной базы для эф-
фективного выполнения переданных 
на районный уровень полномочий.

С докладом «О нормативном регу-
лировании преобразования Челябин-
ского городского округа» перед участ-
никами одной из секций выступил 
заместитель председателя областного 
парламента, руководитель комитета по 
законодательству, государственному 
строительству и местному самоуправ-
лению Анатолий Брагин (фракция «Еди-
ная Россия»). Как обратил внимание 
депутат, реформирование проводилось 
в тесном взаимодействии между адми-
нистрацией города и областным прави-
тельством.

– Органы местного самоуправле-
ния Челябинского городского округа 
проводят системную работу по совер-
шенствованию управления, поиску 
эффективных путей решения вопросов 
местного значения, – заметил Анато-
лий Брагин. – Например, Челябинская 
городская дума активно использует 
право законодательной инициативы, 
только в 2017 – 2018 годах областным 
парламентом было рассмотрено десять 
законопроектов Челябинской город-
ской думы по вопросам перераспре-
деления полномочий между городом 
и внутригородскими районами, совер-
шенствования структуры управления, 
административной ответственности и 
другим. Однако практика реализации 
местного самоуправления показала, 
что нужно аккуратно перераспределять 
полномочия между городским округом 
и внутригородскими районами с обе-
спечением их финансовыми ресурсами. 
Стоит подумать о создании системы 
стимулов для районов в решении такой 
важной для муниципалитета задачи, 
как увеличение налоговых и неналого-
вых доходов для решения всех вопро-
сов местного значения.

В ходе выступления Анатолий Бра-
гин озвучил предложение о создании 
на площадке Совета Федерации рабо-
чей группы, которая проработала бы 
системную основу под разграничения 
полномочий. Основной посыл в рам-
ках этой работы – полномочия должны 
осуществляться на том уровне власти, 
где они могут быть реализованы наибо-
лее эффективно в интересах населения.

По результатам заседания круглого 
стола была выработана резолюция, в 
которую вошли все озвученные пред-
ложения.

владимир Мякуш, председатель 
Законодательного Собрания Челябинской 

области (фракция «Единая Россия»):
Очень рад, что Челябинск был выбран площадкой для про-
ведения такого важного и значимого мероприятия. Ведь 
именно наш город стал своеобразной экспериментальной 

площадкой по реализации новой схемы управления. За эти годы 
накопился опыт, которым Челябинск может поделиться. Хотя, 
безусловно, эта система требует совершенствования. А потому 
было принято решение о создании рабочей группы, в которую 
будут включены депутаты городской думы, Законодательного 
Собрания, представители органов исполнительной власти. За-
дача рабочей группы – проанализировать все возможные 
варианты по совершенствованию законодательной базы, 
которая позволит усилить роль районных структур.

Алексей диденко, депутат 
Государственной Думы, председатель 

комитета по федеративному 
устройству и вопросам местного 

самоуправления:
Реформа органов местного самоуправления – тема 
весьма важная, и не случайно Госдума, уделяя этому 
вопросу огромное внимание, выбрала именно Челя-

бинск в качестве площадки для круглого стола. Ведь именно 
в Челябинске сформирована практика, которая зарекомен-
довала себя положительно. А потому мы хотим изучить этот 
интересный опыт, проанализировать действующее законо-
дательство. Конечно, эта система не безупречна, но 
мы готовы обсуждать существующие барьеры и огра-
ничения, и чтобы власть стала более доступна людям.

реформа мсу: положительный опыт
круглый стол По воПросам 
организации и деятельности 
городских округов 
с внутригородским делением, 
состоявшийся в челябинске 
на Прошлой неделе, собрал 
Представителей ряда российских 
городов. цель Приезда – 
ознакомиться с Практическим 
оПытом челябинска 
По реформированиЮ органов 
местного самоуПравления.

Ирина Яббарова. Фото Дмитрия Куткина

Участники круглого стола проанализировали эффективность реформы МСУ в Челябинске
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Н
а днях филиал горбольницы 
№ 6 с рабочим визитом по-
сетили председатель Зако-

нодательного Собрания Челябинской 
области Владимир Мякуш (фракция 
«Единая Россия»), заместитель пред-
седателя областного парламента, 
руководитель комитета по социаль-
ной политике Александр Журавлев 
(фракция «Единая Россия»), а также 
депутат регионального парламента 
Владимир Чебыкин (фракция «Еди-
ная Россия»), в избирательный округ 
которого входит микрорайон.

Парламентарии обратили внима-
ние на высокую степень готовности 
помещения будущей поликлиники: 
завершены практически все отделоч-
ные работы, проложены коммуника-
ции. Однако для полного окончания 
ремонтных работ требуется порядка 
20 миллионов рублей. Владимир Мя-
куш заметил: обязательно обратиться 
к главе региона Борису Дубровскому 
с просьбой выделить недостающую 
сумму.

– Эти деньги необходимы на окон-
чание всех работ и приобретение 
необходимого оборудования, – про-
комментировал руководитель депу-
татского корпуса Южного Урала. – И 
уже летом 2019 года мы планируем 

сдать помещение поликлиники в 
эксплуатацию. Жители микрорайона 
очень ждут открытия, ведь на сегод-
няшний день им приходится ездить 
на прием к медикам на другой конец 
Металлургического района. 

Как рассказал главный врач го-
родской клинической больницы № 6 
Виктор Шепелев, в новом поликли-
ническом звене планируется обустро-
ить два блока: для здоровых жителей, 
которые будут иметь возможность 
проходить профилактический осмотр, 
и для пациентов, обращающихся за 
медицинской помощью.

– Уже сделаны все системы комму-
никаций, – заверил главврач. – Что ка-
сается медицинских кабинетов, то все 
они будут оборудованы в соответствии 
с современными требованиями.

Для завершения работ необхо-
димо скорректировать проектно-
сметную документация, эти работы 
планируется завершить уже до конца 
текущего года.

К слову, филиал городской кли-
нической больницы № 6 вошел в 
федеральный проект «Открытая ре-

гистратура». Это даст возможность 
организовать работу регистратуры 
таким образом, чтобы сократить оче-
редность и время ожидания пациен-
тов у кабинетов докторов.

– «Открытая регистратура» пред-
полагает установку инфоматов, через 
которые пациенты будут самостоя-

тельно брать талоны к врачу, – рас-
сказала заместитель главного врача 
по амбулаторно-поликлинической 
службы городской клинической боль-
ницы № 6 Лариса Коснырева. – Это 
позволит уйти от очередности. Прак-
тически уже сформирован и штат 
будущей поликлиники. В полном со-
ставе в новую поликлинику переедет 
бригада врачей-терапевтов, которые 
сейчас ведут прием в поликлинике 
по адресу: улица Коммунистическая, 
2а. Также здесь будут принимать уз-
кие специалисты: эндокринолог, кар-
диолог, хирурги. Кроме того, здесь 
планируется рентгеновская служба, 
кабинеты ультразвуковой и функци-
ональной диагностики, маммографи-
ческий.

Новая поликлиника рассчитана на 
500 ежедневных посещений, однако, 
по словам Ларисы Косныревой, при 
необходимости медицинское учреж-
дение может принимать и около ты-
сячи людей в смену.

– В целом в микрорайоне про-
живают 110 тысяч 830 жителей, – до-
бавила заместитель главного врача. 

– Все они в настоящее время обслужи-
ваются в двух поликлиниках – по ули-
це Румянцева, 31 и Коммунистиче-
ской, 2а. После ввода в эксплуатацию 
новой поликлиники мы планируем 
перепрофилировать потоки жителей 
микрорайона на нее. Это позволит 
повысить доступность медицинской 
помощи для наших граждан.

Сроки ремонтных работ по-
прежнему будут находиться на лич-
ном контроле Владимира Мякуша. 
Торжественное открытие нового по-
ликлинического звена запланирова-
но на первое июня 2019 года.

Ирина Яббарова.
Фото Дмитрия Куткина

новое Поликлиническое звено 
уже следуЮщим летом будет 
открыто в металлургическом 
районе. на сегодняшний день 
в будущем филиале городской 
клинической больницы № 6 идет 
ремонт. качество и сроки работ 
находятся в зоне Пристального 
внимания Южноуральских 
Парламентариев.

владимир Мякуш, председатель Законодательного 
Собрания Челябинской области 

(фракция «Единая Россия»):
Степень готовности будущей поликлиники очень высокая. И мы должны 
сделать все, чтобы в следующем году этот объект был сдан. На сегодняшний 
день идет корректировка проектно-сметной документации. Уже в первом 

квартале следующего года начнутся отделочные работы, также будут проведены 
конкурсы по закупке оборудования, мебели и т. д. Работы предстоит еще 
много, но, думаю, у нас получится выдержать все запланированные сроки 
и летом следующего года новая поликлиника начнет принимать пациентов.

Главврач Виктор Шепелев заверил Владимира Мякуша, что  
все медицинские кабинеты новой поликлиники оборудуют по 
современным требованиям

владимир мякуш:   новую поликлинику сдадим в срок

В
опросов к народному избраннику накопилось 
немало, и все они носили социальный характер. 
Обратившиеся просили в проведении обсле-

дования после перенесенной операции, решить вопрос 
о направлении в больницу областного центра, оказать 
материальную помощь в приобретении путевки в сана-
торий Челябинской области с целью реабилитации, об-

ращали внимание областного парламентария на рабо-

ту местных управляющих компаний. Жители просили 
Александра Журавлева оказать помощь в получении 
необходимого бесплатного лекарства, посодействовать 
в издании трехтомника об одном из старейших чебар-
кульских заводов, ходатайствовали о получении жилья 
в рамках договора социального найма.

Сам в прошлом главный врач ЧОКБ, Александр Жу-
равлев не мог остаться в стороне от людей, попавших в 
сложную жизненную ситуацию. Ряд вопросов был решен 
безотлагательно, по остальным будет проведена работа. 
Все сигналы, содержащиеся в обращениях, были взяты 
на личный контроль депутата.

в ходе рабочего визита 
в магнитогорск молодые 
деПутаты челябинской области 
встретились с руководством 
города. на совещании они 
ознакомились с социально-
экономическим состоянием 
города и со стратегией его 
развития до 2035 года, внесли 
свои Предложения и обсудили 
взаимодействие в рамках 
деПутатской работы. одним из 
основных мероПриятий стало 
Посещение магнитогорского 
металлургического комбината 
и социальных объектов 
ледовой арены «металлург» 
и горнолыжного центра 
«металлург-магнитогорск».

Приглашаем граждан Челябинской области принять участие в пу-
бличных слушаниях (без официального уведомления о приглашении).

Заявку на участие можно направить до 20 ноября текущего года на имя пред-
седателя Законодательного Собрания Челябинской области В.В. Мякуша по адресу: 
454009, г. Челябинск, ул. Кирова, д. 114 или по электронной почте Законодательного 
Собрания: www.zs74.ru (раздел «Интернет-приемная», поле «Кому вы хотите задать 
вопрос?», выбрав пункт меню «Публичные слушания»).

В заявке от граждан должны быть указаны фамилия, имя, отчество, место 
жительства, контактный телефон.

Заявки от организаций, общественных объединений, подписанные руководи-
телем, должны содержать наименование организации или общественного объ-
единения, место нахождения, контактный телефон, фамилии, имена и отчества их 
представителей. 

Предложения и рекомендации к законопроекту, а также мнения по нему можно 
направить на почтовый или электронный адрес Законодательного Собрания либо 
сообщить по телефонам горячей линии, указав свои данные для обратной связи – 
фамилию, имя, отчество, место жительства, контактный телефон.

Телефоны горячей линии: 239-25-87, 239-25-90 будут работать с 
9:00 до 16:30 с 1 по 20 ноября текущего года, кроме выходных и празд-
ничных дней.

Предложения к законопроекту должны содержать обоснование, а в случае если 
они приводят к увеличению расходов областного бюджета, ссылки на источники 
финансирования.

В день проведения публичных слушаний каждый участник обязан за-
регистрироваться, предъявив документ, удостоверяющий личность.

приглашение 
на публичные слушания

20 ноября 2018 года в 11 часов в законодательном собрании Челябинской 
области (г. Челябинск, ул. кирова, 114, большой зал заседаний) проводятся 
публичные слушания по проекту закона Челябинской области «об област-
ном бюджете на 2019 год и на плановый период 2020 и 2021 годов».

У
казанный законопроект опубликован в газете «Южноуральская панорама» 
от 1 ноября 2018 года № 96 (3949) (специальный выпуск № 14) и размещен 
на сайтах Законодательного Собрания Челябинской области и министерства 

финансов Челябинской области.
В день проведения публичных слушаний будет организована их прямая видео-

трансляция на сайте Законодательного Собрания Челябинской области.

–М
ы были рады принять 
молодых депутатов со 
всей области на госте-

приимной магнитогорской земле. Со-
стоялся конструктивный диалог, мы 
обсудили наиболее важные вопро-
сы, касающиеся работы депутатов и 
наших муниципалитетов, – отметил 
депутат Магнитогорского городского 
собрания Александр Марков.

– Выезды в территории являются 
традиционными для нашего Собра-

ния, именно в таких поездках мы 
знакомимся с тем, как живут муни-
ципальные образования нашей обла-
сти, с различными промышленными 
и социальными объектами, а также 
проводим обучающие семинары, на-
правленные на повышение знаний 
и личных компетенций молодых 
депутатов, – подвел итоги поездки 
председатель Собрания молодых де-
путатов Челябинской области Евге-
ний Малеев.

александр журавлев провел личный прием в чебаркуле
деПутат законодательного собрания челябинской 
области александр журавлев (фракция «единая 
россия») Провел Прием жителей города чебаркуль, 
входящего в избирательный округ № 21.

собрание молодых депутатов при законодательном 
собрании челябинской области провело выездное 
заседание в магнитогорске

актУально
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телевидение

-Н
а Южном Урале построе-
на сеть цифрового эфир-
ного телерадиовещания. 

98,94% населения могут смотреть до 
20 цифровых телеканалов первого 
и второго мультиплексов. Жителям 
также доступны региональные про-
граммы и новости ГТРК «Южный Урал» 
в составе первого мультиплекса, – со-
общил директор филиала РТРС «Челя-
бинский ОРТПЦ» Алексей Ивонин.

С 10 января 2019 года планиру-
ется отключение аналоговых фе-
деральных телеканалов в муници-
пальных образованиях Челябинской 
области с населением менее 100 
тысяч человек. В городах с населе-
нием более 100 тысяч человек, а их у 
нас четыре: Челябинск, Магнитогорск, 
Златоуст и Миасс, аналоговое телеве-
щание пока сохранится, за исключе-
нием каналов «Россия-Культура», «ТВ 
Центр». В 2019 году региональным 
телеканалам будет предоставлена 
возможность продолжить вещание 
в аналоговом формате, пока в нем 
сохранится необходимость у телезри-
телей и вещателей.

Цифровое эфирное телевидение 
– это новый этап развития телеви-
дения во всем мире. Оно приходит 
на смену аналоговому телевещанию. 
Цифровой эфирный сигнал доступен 
вне зависимости от удаленности и 
размера населенного пункта. При 
этом, в отличие от пользователей се-
тей кабельных и спутниковых опера-

торов, зрители цифрового эфирного 
телевидения не платят абонентскую 
плату за телепросмотр.

Для приема бесплатного цифро-
вого эфирного телевидения доста-
точно приобрести антенну дециме-
трового диапазона (коллективную 
или индивидуальную, наружную 
или комнатную – в зависимости от 
условий проживания). Большинство 
современных телевизоров поддер-
живают стандарт вещания DVB-T2, 
в котором транслируются бесплат-
ные мультиплексы. Если телевизор 
старого образца, потребуется допол-
нительно установить специальную 
цифровую приставку. Приобретение 
пользовательского оборудования 
для приема цифрового эфирного сиг-
нала – разовая процедура. Стоимость 
дециметровой антенны начинается 
от 300 рублей, цифровой приставки 

– от 700 рублей. Антенну, приставку 
и соединительный антенный кабель 
можно приобрести в магазинах, тор-
гующих электроникой.

Аналоговый телесигнал уже мар-
кируется специальной литерой «А». На-
личие на экране литеры «А» означает, 
что зритель смотрит старый, аналого-
вый телевизор либо пользуется новым 
телевизором, не переключенным в 
режим приема цифрового сигнала. Эта 
маркировка хорошо читается как на 
устаревших телевизорах с электронно-
лучевой трубкой, так и на современ-
ных LED-панелях.

Если вы увидели на экране литеру 
«А»:

1) проверьте в настройках досту-
пен ли прием цифрового сигнала;

2) если ваш телевизор не при-
нимает цифровой сигнал, до января 
2019 года рассмотрите возможность 
приобретения нового телевизора или 
цифровой телеприставки.

В 
октябре 2018 года губерна-
тором Челябинской области 
Борисом Дубровским в Зако-

нодательное Собрание внесен проект 
закона Челябинской области «О до-
полнительных мерах социальной под-
держки отдельных категорий граждан 
в связи с переходом к цифровому 
телерадиовещанию». Данный законо-
проект одобрили депутаты комитета 
по социальной политике на заседании 
7 ноября и рекомендовали Законода-
тельному Собранию к принятию.

Законопроектом предусмотрена 
единовременная выплата на возме-
щение расходов, связанных с приоб-

ретением и установкой спутникового 
оборудования, в размере их факти-
ческой стоимости, но не более 6500 
рублей, а также единовременная вы-
плата на возмещение расходов, свя-
занных с приобретением цифровой 
приставки и приемной антенны, в раз-
мере их фактической стоимости, но 
не более 1000 рублей для следующих 
категорий граждан:

1) семьи, размер среднедушевого 
дохода которых не превышает вели-
чину прожиточного минимума в Че-
лябинской области, установленного в 
соответствии с законодательством Че-
лябинской области в расчете на душу 
населения;

2) одиноко проживающие граж-
дане, размер среднедушевого дохода 
которых не превышает величину про-
житочного минимума в Челябинской 
области, установленного в соответ-
ствии с законодательством Челябин-
ской области в расчете на душу на-
селения;

3) инвалиды Великой Отечествен-
ной войны;

4) участники Великой Отечествен-
ной войны;

5) вдовы погибших в годы Великой 
Отечественной войны участников ВОВ;

6) лица, награжденные знаком 
«Жителю блокадного Ленинграда».

Также внесен проект закона Челя-
бинской области «О внесении измене-
ний в Закон Челябинской области «О 
наделении органов местного само-
управления государственными полно-
мочиями по социальной поддержке от-
дельных категорий граждан», согласно 
которому органы местного самоуправ-
ления наделяются полномочиями по 
единовременному возмещению граж-
данам расходов, связанных с приоб-
ретением и установкой спутникового 
оборудования или цифровой приставки 
и приемной антенны.

Данные законопроекты будут рас-
смотрены на ноябрьском заседании За-
конодательного Собрания.

южный урал переходит на цифровое эфирное телевещание
По вопросам цифрового телевизионного вещания можно обра-

титься в Центр консультационной поддержки населения в Челябинской 
области.

Специалисты центра консультационной поддержки (ЦКП) РТРС 
в Челябинской области готовы ответить на вопросы о цифровом 
телевидении, объяснить, как правильно выбрать и подключить 

приемное оборудование.

ТТелефон ЦКП – 8-800-350-76-10 (с 09:00 до 18:00, звонок 
по Челябинской области бесплатный),

е-mail: ckp_chelyabinsk@rtrn.ru.
График работы: понедельник – пятница 

с 09:00 до 18:00.
Вопросы о подключении цифрового эфирного вещания 
можно круглосуточно задать также по бесплатному 

номеру федеральной горячей линии 8-800-220-20-02.
Подробная информация на сайте  http://chelyabinsk.rtrs.ru

в настоящее время жители челябинской области уже могут бесПлатно смотреть цифровое эфирное телевидение. в 
населенных Пунктах региона достуПны 10 Программ Пакета цифровых телеканалов Первого мультиПлекса: Первый 
канал, «россия 1», «матч тв», нтв, «Петербург – Пятый канал» «россия к», «россия 24», «карусель», «общественное 
телевидение россии», «тв центр», а также три радиоканала: «вести фм», «маяк» и «радио россии». местные 
телеПрограммы для Южноуральцев  в составе Первого мультиПлекса транслирует гтрк «Южный урал». 
к концу 2018 года жители области Получат возможность бесПлатно Принимать и второй мультиПлекс. это стс, тнт, 
«рен тв», «Пятница», «сПас», «домашний», «звезда», тв-3, «мир», «муз-тв».


